



## Les 3e LCE au Festival international de la bande dessinée d'Angoulême

publié le 02/02/2025

### Descriptif :

Les **3e LCE Espagnol** se sont rendus, vendredi 30 janvier, au **Festival international de la BD** à Angoulême [...]

Les **3e LCE Espagnol** se sont rendus, vendredi 30 janvier, au **Festival international de la BD** à Angoulême. Cette année, la BD espagnole était à l'honneur. Les élèves ont pu déambuler dans les différentes "bulles", profiter de plusieurs **expositions** et enregistrer en direct une **émission de radio** ! En partenariat avec **ZaiZai radio** et préparée en amont lors de deux ateliers au collège, l'émission est en écoute ci-dessous.

Lien vers l'émission : <https://fibd25vendredi.lepodcast.fr/champomix-numero-2> ↗

Lien vers le Festival : <https://www.bdangouleme.com/> ↗





